



Madrid a 19 de Agosto del 2013-08-19

En este escrito, me dirijo a D^a Ana María Botella Serrano, Alcaldesa de Madrid y Máxima Autoridad dentro del consistorio para poner en su conocimiento que Yo: Juan María Franco López, propietario y empresario desde hace 25 años del "Café del Mono". Me encuentro en huelga de hambre, desde el día 1 de Julio del presente año en la Plaza Mayor de Madrid. El motivo de mi huelga, es debido, a una irregularidad cometida por parte de la administración.

Dentro de dicha irregularidad tras haber solicitado el día 13 de Mayo de 2013 el expediente N^o101/2001/13831 en su integra totalidad, y tras haberlo reclamado tanto a la junta como al AGLA, reconociendo por ambas partes, que dicho expediente no aparece, y sobre el que se han basado para la imposición de una serie de multas, que ascienden a 93000 euros, y se niegan a reconocer su error, y a pesar de ello, no han dejado sin efecto las multas.

En estos momentos, y tras 50 días en huelga de hambre, acompañado de familiares, y amigos, y arropado por el apoyo con las firmas de la gente de la calle, entro en un periodo, que puede generar daños irreversibles para mi organismo dicho por la atención médica recibida por el SAMUR, del que tengo informes de la evolución de la huelga, siendo consciente de ello todas las personas con las que se ha hablado en la administración, dado que conocen mi situación.

Es por ello que acudo a la máxima autoridad del Ayuntamiento de Madrid, porque ya no puede dilatarse más el dar una solución a esta injusticia.

Dado que no pienso dejar la huelga de hambre, y sin fuerza alguna para ir a su despacho;
solicito que a la mayor brevedad posible acuda a la Pza Mayor, o me dé cita para que una persona en mi nombre pueda tener una reunión urgente con usted, para explicar con detalle todo el alcance de esta situación, provocada por la propia administración.

Atte.

Juan Maria Franco López